



# Belle rentrée sportive et associative à toutes et tous!

Chères usépiennes,  
Chers usépiens,

Cette rentrée scolaire est particulièrement sportive puisqu'elle se vit sous le signe du sport et de l'inclusion au travers des Jeux paralympiques, qui provoquent autant d'enthousiasme que les Jeux olympiques.

Je tiens tout d'abord à remercier chacun d'entre vous pour la contribution que vous avez apportée à la réussite de ces Jeux en mobilisant dans chaque association USEP, les enseignants et leurs élèves. Avec le programme « Les enfants font leurs Jeux » qui jalonnait l'année de défis sportifs et culturels, vous avez su entretenir la flamme tout au long de l'année. En mai et juin, grâce à vous, ce sont plus de 5000 rencontres sportives olympiques qui ont fait rayonner l'USEP sur l'ensemble du territoire.

Les Jeux paralympiques sont en cours, de nombreux usépiens les vivent en direct en occupant les tribunes des stades pour encourager les athlètes. Une cinquantaine d'entre eux, grâce à l'opération « P'tits reporters aux Jeux paralympiques », en partenariat avec le Comité paralympique et sportif français, ont eu le plaisir de découvrir dans leur chambre du village olympique, les messages d'encouragement rédigés par nos jeunes usépiens.

Maintenant, entretenons ensemble dans tous les comités USEP, cet élan et cette dynamique provoqués par les Jeux. Je sais pouvoir compter sur vous pour accueillir tous les enfants et les enseignants qui auront été séduits par l'approche singulière de l'USEP durant cette période. C'est ainsi notamment que nous pourrons faire valoir cette dynamique pour obtenir des moyens à la hauteur de la richesse de nos actions et du nombre de ses bénéficiaires. Car, malgré l'allégresse des Jeux, l'héritage pour l'école n'est pas encore à la hauteur de nos espérances. Sachez toutefois que la SOP et la plateforme Génération 2024 vont perdurer par l'intermédiaire du CNOSF qui va en assurer la pérennité.

Alors, en cette rentrée solaire, continuons de faire vivre la passion du sport et le partage d'émotions par l'intermédiaire des activités USEP.

Je vous souhaite grande réussite dans la mise en œuvre de votre projet sportif et associatif USEP.

Belle rentrée !

Véronique Moreira, Présidente nationale de l'Usep

